

Ressort: Gesundheit

"Allianz der Heilberufe" gegründet

Berlin, 16.06.2013, 07:39 Uhr

GDN - Ärzte, Zahnärzte und Apotheker haben eine "Allianz der Heilberufe" gegründet, um ihre Interessen im Bundestagswahlkampf deutlich zu machen. Nach eigenen Angaben repräsentiert die Allianz eine Million Beschäftigte im Gesundheitswesen.

Der Chef des Ärzteverbands NAV Virchowbund, Dirk Heinrich, sagte dem Nachrichtenmagazin "Focus": "Noch im Sommer gibt es erste Projekte, bei denen wir auf negative Folgen für die Versorgung der Patienten hinweisen." Heinrich ist einer der Sprecher des neuen Bündnisses. Die einzelnen Berufsgruppen dürften sich nicht von der Politik gegeneinander ausspielen lassen. "Respekt und Wertschätzung" zwischen Heilberufen und Politik und Krankenkassen müssten wiederhergestellt werden. Weitere Mitglieder sind der Apothekerverband, der Spitzenverband der Fachärzte und der Freie Verband der Zahnärzte.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-15951/allianz-der-heilberufe-gegruendet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com